



TALQUINO TIENE DESTACADA TRAYECTORIA EN EL BÁSQUETBOL CHILENO

## Sebastián Sáez, una de las figuras de Truenos en Liga 2, dice que el retiro de las canchas está cada vez más cerca

POR CRISTIÁN SOZA/ZONABASKET CHILE  
 FOTOS CARLOS ALARCÓN DUARTE



El destacado basquetbolista talquino defendiendo a Chile y ganando medalla de plata en los Juegos Odesur 2014, disputados en Santiago.

**TALCA.** Sebastián Sáez, hijo del gran Amadeo Sáez, integrante de las grandes selecciones talquinas de la década de 1970, en diferentes campeonatos nacionales de nuestro país y que dejaron una huella que aún se recuerda en la Región del Maule; está cerrando una exitosa carrera en el básquetbol, que sin duda la lleva en la sangre. Sebastián Sáez es casado, padre de dos hijos, de profesión kinesiólogo, con nivel 3 de categoría como entrenador profesional chileno y quien en la temporada 2022, dirigió al primer equipo del Municipal Español de Talca en Primera División. Actualmente, es entrenador en las series menores del equipo del CD Alianza de Talca y profesor y entrenador, del equipo de la Universidad Autónoma de Talca. Durante esta temporada fue pieza clave en el CD Truenos de Talca, que milita en la Liga Dos 2025, aportando toda su experiencia en minutos claves de cada partido. Si bien Sebastián nació en Chillán,

gran parte de su carrera la ha realizado en Talca, iniciando su carrera en el Deportivo Español de Talca, equipo con el que se tituló campeón de Liga Nacional (2010-2013), siendo en la temporada 2013 el mejor jugador del torneo. También ha integrado selecciones de Chile en diferentes sudamericanos y países de Latinoamérica, siendo la más importante la medalla de plata para nuestro país en los Juegos Odesur de Santiago 2014, además a nivel de clubes con Español de Talca disputó el sudamericano de Clubes Campeones en Ecuador 2011 y la Liga de las Américas disputada en la ciudad de Talca el 2018. En su larga trayectoria vistió las casaquillas de Español de Talca, siendo el capitán del equipo en 14 temporadas. Vistió los colores chilotes Deportes Castro, ABA Ancud, CEB Puerto Montt, Universidad de Concepción con el que disputó el Sudamericano de Clubes Campeones en el año 2016, en Argentina. A nivel universitario, en la

Universidad Católica del Maule también vistió las camisetas de Chillán en Libcentro, Liceo de Curicó en Segunda División y actualmente a Truenos de Talca en Liga Dos.

**Sebastián, ¿cómo vio esta Liga Dos defendiendo a Truenos de Talca, donde alcanzaron a estar invictos durante 10 fechas?**

“Creo que hicimos un buen torneo, esperábamos sí poder llegar un poco más alto, siempre pensamos en la final zonal y en semifinales. Creo que nos complicó el esquema de juego de Alemán sobre todo el primer partido de la serie, pero sí, el balance en general fue bastante positivo. Se le empezó a dar minutaje a jugadores jóvenes y que próximamente van a cargar con las titularidades del equipo, con lo que viene a futuro para Truenos, pero vuelvo a señalar que creo que se hicieron muy bien las cosas, donde se gana invicto el grupo, marcando un nivel dentro de la zona y eso es siempre impor-

• La sensación que dejó el quinteto maulino con 10 partidos seguidos ganados, fue muy positiva y quien le aportó la mayor experiencia en cancha fue el propio Sáez.

• “Es evidente y claro pensar en el retiro, que es un tema íntimo y personal, que lo debo conversar con mi núcleo familiar, el cual lo confirmaré cuando esté claro”, dijo a diario La Prensa.

tante para dar un paso más a nivel nacional”.

**En la primera rueda de post temporada de playoff enfrentaron al CDSB Constitución. ¿Cómo analiza esa serie y se transforma en un nuevo clásico del Maule?**

“Bueno, creo que no fue una serie tan compleja en el papel, ya que fue un 2-0 con marcadores bastantes amplios, sobre todo el juego número uno de local. Sí, creo que Constitución está haciendo las cosas muy bien, desarrollando muchos jugadores jóvenes que a la larga tendrán todo el protagonismo necesario en cada juego. Creo que sí se esperaba que en tabla general quedaran un poco más arriba, pero sin duda a corto plazo serán un rival para Truenos y para cualquier equipo y así se dará para que sea un clásico del Maule”.

**¿Cómo analiza la serie ante Alemán de Concepción donde pierden 1-2?**

“Analizando la serie, creo que la perdimos en el juego uno,



Sebastián Sáez aportó siempre su experiencia de juego, en cada partido que disputó Truenos de Talca en la Liga Dos.

donde hubo varias situaciones del planteamiento de juego que nosotros hicimos y que no se concretaron, pero claramente fue una pérdida por dos puntos en los últimos segundos, siendo muy estrecha y reñida sabíamos que iba a ser así. Ellos apostaron a un tema físico que, claramente bajo el contexto que nos encontrábamos nosotros como equipo con jugadores ya más veteranos, con no tanta movilidad desde la banca, con una rotación relativamente corta; nos terminó mermando y afectando claramente. El sábado hubo que hacer un esfuerzo e ir con los dientes apretados, con toda nuestra fuerza y energía donde lo ganamos y forzamos ese tercer juego donde nos faltaron piernas, físico, lo digo en mi posición con una edad avanzada sumar viajes de ida y vuelta, con un juego tan extenso y con muchos minutos en cancha. Al otro día me pasa la cuenta a mí y también al equipo, cayendo en juego de una sola posición hasta el final del partido, en juego muy reñido en que ellos no

salen a presionar desde un principio bastante intenso que colocó el estratega Jaime Urrutia, que leyó bien el juego y nos deja eliminados del torneo”.

**¿Hasta cuándo veremos en acción a Sebastián Sáez?**

“Es un tema que lo estoy pensando, ya es un día a día en que tengo bastante decidido un tema con respecto del retiro, que es evidente, es claro no lo puedo omitir que tiene que llegar, es un tema bastante íntimo y personal. Lo tengo bastante tranquilo sí con la decisión que vaya a tomar, que tampoco me complica porque seguiré ligado a este hermoso deporte, primero partiendo por mi hijo que hoy en día está jugando y haciendo sus primeras armas y lo apoyaré. Además estoy ligado como entrenador de series menores en Talca, pero el retiro no he decidido al 100%, pero está dentro de las opciones que dejo confirmar, pero claro sin duda el retiro está a la vuelta de la esquina”.



Defendiendo a la Universidad de Concepción en la Liga de Las Américas, en Argentina, frente al campeón de Brasil. Una de las tantas participaciones internacionales de Sebastián Sáez.